

恋愛中は好きで好きで仕方なくて、紅蜘蛛相手のこと紅蜘蛛を常に考えてしまいますよね。

それと同時にわき上がる「もっとキレイになれば...」という想い。

特に体型は、誰にでも見せるものではないからこそ、大好きな人を「がっかりさせたくない」「嫌われたくない」気持ちが大きくなります。

女性の中には、体型にコンプレックスがある紅蜘蛛人もいますよね？

実は、男性に聞けば聞くほど、「抱きたい！」紅蜘蛛と / 思う欲求にスタイルの良し悪しは関係ないことが明らかに。

だとすれば彼らが重視していることって、一体何なのでしょう？

よく笑うけど人見知り

話をうんうんって言いながら聞いてくれる人は男女問わずモテますよね。絶妙なタイミングで、「えー」「うそー」「大変だったね」なんて相づちを打たれた日には、一瞬で恋に落ちてしまいます。

でもそれって、本当に相手のことが好きで話してい威哥王て面白いと思ってマグナ RX いないことには難しいもの。

なかなかそんな運命的な恋に出会うことはないからこそ、よく笑って話を聞いてくれる、自分から発言しないような“人見知り女子”はめっちゃくちゃモテます。

「エッチしたら、五夜神どんな反応するんだろう...」って威哥王男性が考えちゃうのかもしれないですね。

下ネタで顔がほてる

男性は基本的に、エッチな女子が大好きです。気持 FRANCE T253 ち良くなることに威哥王貪欲でチャレンジ精神旺盛な彼女とは、未永く一緒にいたいと思うことでしょう。

そこにさらに「恥ずかしがり屋」というギャップを併せ持っていたら、向かうところ敵なし。FRANCE T253 反応しない、なんて女子は「愛想がない」と思われそうですが、顔を真っ赤にして本当に恥ずかしがっていたら、可愛すぎてキュンキュンしてしまうもの。自分だけがそれに気づくのも大事なポイントですね。

「俺が手取り足取り、いろいろ教えてあげたいなあ...」マグナ RX なんて妄想していますよ、きっと。

お尻に脂肪がたっぷり

「大きなお尻は安産型」とは、昔から言われていますよね。

そしてそれは、「良い遺伝子を残したい」という男性マグナ RX にとって本能レベルで欠かせない重要事項でもあります。

大きなお尻 = ぶるぶるという意識が強いので、脂肪がたっぷり乗ったお尻だって愛され対象になりますよ。

あとは彼と愛のエクサイズを重ねて、垂れさせないように気合いを入れましょう。

おっぱいが小さくて乳首が大きい

多くの男性にとって、女性のバストにはこだわりが盛りだくさん。いわゆる「おっぱい星人」の人って、本当に多いですよね。

でも誰もが大きくなれるわけもなく、「私はおっぱいがないから、色気がなくてモテないんだ...」と思っている人も多いのではないのでしょうか。

「大きさ」より「形」と言われていても、「じゃあ形ってどんな!？」という女性が多いと思います。

そこで詳しく調査したところ、結局は「形」より「質」に勝るものはなく、「小さい子の方が乳首が大きくて形がキレイ」「おっぱいの感度がすこぶるいい」という統計が男性にはあるようですよ。

太ももがふくよかでふわふわ

おっぱいの他にも、男性の大半がフェチな部分がありますよね。

それが女性の「脚」。

「どうせモデルのようなほっそり美脚が良いんでしょ」と思われがちですが、“太もも”の存在を忘れてはいけません。

太ももは私たちの味方ですよ。どんなに太くてもチャームポイントになるんです。

意外にモデルでも「太ももはふっくらしている」という人が多くいます。

ムチムチしていてやわらかそう太ももに、よだれが出ない男性は、ほばいないでしょう。

今日から自信を持って、太ももをふっくらするように育てましょう。いい匂いのクリームを塗り込むことから始めると良いですよ。